

# みんなの広場

## お知らせ

事業を経営されている方のためのテレワーク導入セミナー

テレワークを導入したいけどどうしたらいいの?とお困りの事業者の方のために講習会を開催します。

時 8月7日(金)

午後1時～4時

場 八街商工会議所

定 30人(事前登録制)

費 無料

問 八街商工会議所

☎ 443・3021

個人事業税の納期限内納付をお願いします

個人事業税の第1期分の納期限は、8月31日(月)です。最寄りの金融機関、コンビニエンスストアで納めてください。また、口座振替を利用されると自動的に振り替えられて大変便利です。

また、今年度より、納期限内にインターネットを活用したクレジットカードでの納付が可能となりました。

問 佐倉県税事務所

☎ 483・1114

ギャンブル等依存症治療・回復プログラムのご案内

千葉県精神保健福祉センターでは、ギャンブルによる問題を抱える方に対して、回復

の手立てとなるようなプログラムを実施します。

時 第1クール(全3回)

8月24日(月)・9月28日(月)・10月26日(月)

第2クール(全3回)

令和3年1月25日(月)・2月22日(月)・3月22日(月)

各日午後2時～4時

場 千葉県精神保健福祉センター

内 テキスト・S A T | G ライト(島根ギャンブル障がい回復トレーニングプログラムライト)を用いた集団認知行動療法

対 次のすべてに該当する方

・県内在住、在勤の方(千葉市在住を除く)

・ギャンブルをやめたいと考えている方やギャンブルの楽しみ方を改めたいと考えている方など

・事前面接でプログラムへの参加が適当と認められた方

定 6人程度

費 無料

申 電話で申し込み後、日程調整し、事前面接をします。

※参加人数が多数の場合、お断りすることがあります。

※新型コロナウイルス感染症の影響により中止する場合もあります。

問 千葉県精神保健福祉センター

相談指導課

☎ 263・3892

福祉のしごと就職フェア・in ちば

時 9月5日(土)

午後1時～4時

場 京成ホテルミラマール

内 個別面談

対 社会福祉施設などへ就職を希望する方

問 千葉県社会福祉協議会

千葉県福祉人材センター

☎ 222・1294

養育費無料法律相談

養育費問題を解決するため法律専門家による無料法律相談を行います。

時 8月22日(土)

午後1時～4時

場 ミレニアムセンター 佐倉

対 千葉県内在住の方

定 3人

費 無料

※無料託児サービスあります。

お申し込み・問い合わせ先

(一財) 千葉県母子寡婦福祉連合会事務局

☎ 222・5818

放送大学第2学期学生を募集

放送大学では、令和2年度第2学期の学生を募集しています。本学は放送やインターネットを利用して、いつでもどこでも大学教育を受けることができます。延べ160万人以上の学生が学び、11万人以上の卒業生を輩出しました。

近年では、社会人の教育や企業・団体の職員研修などにも対応した科目を用意し、生涯学習の中核的機関としての

役割を担っています。

出願期間

第1回 8月31日(月)まで

第2回 9月1日(火)～15日(火)

問 放送大学千葉学習センター

☎ 298・4367

やちまた駅北口市 開催中止のお知らせ

やちまた駅北口市を8月9日(日)に開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響により中止となりました。

問 やちまた未来(岡田)

☎ 443・4359



## 東京電力パワーグリッド(株)成田支社と「災害時における停電復旧の連携等に関する基本協定」を締結

7月1日(水)、東京電力パワーグリッド(株)成田支社と「災害時における停電復旧の連携等に関する基本協定」を締結しました。

この協定は、昨年9月の台風15号による大規模な停電を踏まえ、早期の停電復旧のため、倒木処理などの協力体制を強化するとともに、電源車の派遣要請などについて、協定および覚書を締結したものです。

協定締結式は、停電被害の大きかった佐倉市、八街市、富里市、山武市、酒々井町の4市1町合同で、八街市役所を会場として行いました。



左側から西田佐倉市長、五十嵐富里市長、松下山武市長、東京電力パワーグリッド(株)成田支社 石部支社長、北村八街市長、小坂酒々井町長

## 中国山東省濰坊市からマスクの寄贈



北村市長 千葉県八街日中友好協会伊藤会長

6月8日(月)、中国山東省濰坊市から医療用外科マスク(無菌型)3万枚が寄贈されました。

八街市と濰坊市は2001年4月に友好協力関係の覚書を締結しており、これまで相互訪問や文化交流としての相互書道展などを通じ、友好関係を築いてきました。

今回のマスク寄贈は、千葉県八街日中友好協会が中心となり、八街市との連携により、濰坊市人民政府に働きかけを行い、快諾を得て救助物資として支援を受けたものです。寄贈されたマスクは、市内医療機関に配布しました。